



ZÜRCHER STATISTISCHE NACHRICHTEN

5. Jahrgang

1928 * 1. Heft

Januar/März

ZUM FÜNFTEN JAHRGANG

Unsere ganz bestimmte Erwartung, den neuen Jahrgang mit einer Konkursstatistik bereichern zu können, ging leider noch nicht in Erfüllung. Wohl hat auf ein Gesuch des Stadtrates hin das Zürcher Obergericht die städtischen Konkursämter angewiesen, dem Statistischen Amte von 1928 an vierteljährlich konkursstatistische Angaben nach einem vereinbarten Formular zu liefern; doch war es trotz wiederholter Bemühungen bis heute nicht möglich, die Meldungen von allen Konkursämtern zu erhalten. So ist durch das lange Zuwarten die Herausgabe des ersten Heftes ungebührlich verzögert worden.

Neu in die vierteljährliche Berichterstattung konnte einbezogen werden ein Nachweis über den Mitgliederbestand der städtischen Krankenpflegeversicherung, die mit dem Jahre 1928 in Kraft getreten ist. Die Statistik wird in nächster Zeit ergänzt durch eine Zusammenstellung über die Leistungen der Kasse.

Die Mitarbeit der Amtstellen, auf die wir angewiesen sind, ist für uns doppelt wertvoll, wenn die Materialbeschaffung noch rascher als bisher erfolgen kann. Mit dem besten Dank an unsere bisherigen Mitarbeiter verbinden wir auch denjenigen an Herrn Dr. W. Brückmann von der Schweizerischen Meteorologischen Zentralanstalt, der unserer Bitte um einen Aufsatz über das «Zürcher Klima» in freundlicher Weise entsprochen hat.

Zürich, Ende Juli 1928

STATISTISCHES AMT DER STADT ZÜRICH

Brüscheweiler